



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2014. Número 2.514 comunicacion@iusevillaciudad.org

UN FRENTE POPULAR PARA LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA



El secretario general del Partido Comunista de Andalucía, **José Manuel Mariscal**, presentó el pasado viernes 5 desde Córdoba el **Informe Político** que defenderá en la próxima reunión del Comité Central, máximo órgano de decisión del partido entre Congresos, fechada para el **próximo sábado día 13 de septiembre** y con el que expresará la voluntad de los y las comunistas de trabajar, en adelante, por la creación de un **“frente popular”** desde todas aquellas plataformas ciudadanas que están convergiendo **desde abajo** en pueblos y ciudades.

Mariscal quiso dejar claro que *“más allá de la exploración de candidaturas unitarias para las próximas municipales, las organizaciones políticas y sociales que compartimos un programa común debemos, al menos, comprometernos a defenderlo en aquellos ámbitos en los que nos encontremos representando a los ciudadanos”*. Eso incluye priorizar el trabajo militante en el espacio de las **Marchas de la Dignidad** porque son la convergencia real *“más potente desde la respuesta social a la incorporación de España a la OTAN, según recoge el Informe*.

El documento a debate pretende ser también un llamamiento a los compañeros y compañeras de las organizaciones políticas que *combaten las políticas de la Troika y del bipartidismo monárquico para que se impliquen en este proyecto de convergencia política, de cara a las elecciones municipales*. El Partido Comunista de Andalucía, de cara a la importancia de las próximas municipales, considera que los ayuntamientos *forman parte importante de la estructura del Estado y la democracia local supuso un elemento avanzado dentro del régimen emanado de la transición, pero en este caso pueden suponer un importante aldabonazo que haga temblar los cimientos del régimen corrupto de la monarquía bipartidista*.

La idea del **frente popular**, que debe tener como tarea acabar con el bipartidismo monárquico, tiene que darse desde un programa común y por ello Mariscal estacó que hay propuestas programáticas que tienen un carácter cada vez más necesario y urgente, que proponemos como elementos que podrían ser unitarios en las instituciones y en la calle, cada cual desde su identidad, pero sumando fuerzas con el horizonte de un frente popular en las próximas elecciones generales.

Algunas de estas propuestas se recogen en el Informe tales como la apertura de un proceso constituyente para la redacción de una nueva constitución, un plan económico de rescate de los derechos sociales y laborales, sobre la base de **pan, techo y trabajo** para todos; el rescate popular (**nacionalización**) de los sectores estratégicos: banca, energía, telecomunicaciones, combatir la **violencia contra las mujeres** en sus expresiones diversas, lo que incluye aborto libre y gratuito; la **derogación leyes regresivas** en materia laboral, social, ambiental, penal y de libertades civiles y la renegociación del Concordato con el Vaticano y el tratado de seguridad con Estados Unidos, entre otras.

Ver aquí completo el **Informe Político** al Comité Central: <http://bit.ly/1CFMEMy>